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Hallo Leute,

Wie ist eure Meinung zur künftigen realen Gefahr von flächendeckenden und dauerhaften
Fahrverboten von Touaregs mit Euro5 (Typ P7) in Umweltzonen ?

Glaubt ihr es lohnt sich noch ein Kauf eines guten Gebrauchten für die nächsten 4-5 Jahre ?

Oder ist ein eklatanter Wertverlust in den nächsten 2-3 Jahren eurer Meinung sehr
wahrscheinlich ?

Gibt es begründete Hoffnung, daß für den Touareg eine blaue Plakette (Euro6) durch SCR-
Nachrüstung erhältlich wird ?

Wir stehen vor einer Kaufentscheidung und haben innerfamiliär sehr unterschiedliche
Auffassungen.

Ich bin eher unbedarft und denke, dass bringen die nicht, mehrere Millionen Euro5 Autos
flächendeckend auszugrenzen aus Umweltzonen.
Meine Frau hat große Bedenken, weil Sie befürchtet, daß das Fahrzeug sehr stark an Wert
verliert und nicht mehr verkaufbar ist.

Bin gespannt, wie eure Meinungen sind.

LG ANdi
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